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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　ヤングケアラー支援の強化について
　(1) 本市の実態調査については。
　(2) ハンドブックの活用については。
　(3) 相談体制の充実と効果については。
　(4) 関係機関の職員研修については。
　(5) 相談体制のさらなる充実を図るために、ＳＳＷ（スクー
     ルソーシャルワーカー）の配置を拡充するのはいかがか。

市長
教育長
担当部長

２　新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金につ
　いて
　(1) 本市の交付限度額は。
　(2) 原油価格・物価高騰対応分について
　　(ｱ) 生活者支援に関する事業
　　(ｲ) 事業者支援に関する事業
　(3) 継続する支援についての活用は。

市長
担当部長

３　難病者見舞金制度について
　(1) 見舞金の請求状況
　(2) 今後についての考え
　(3) 請求状況を鑑みて、増額するのはいかがか。

市長
担当部長

４　農業委員会事務局に係る農地転用許可後の適正な管理体
　制について
　(1) 農地転用の現状は。
　(2) 事業実施後の指導、監督については。
　(3) 適正な管理体制は行われているか。

市長
農業委員会
事務局長

５　ＡＥＤについて
　(1) 市内の設置状況は。
　(2) コロナ禍における課題は。
　(3) 市民への周知については。
　(4) 傷病者が女性の場合、プライバシーに配慮するため
　　に、ＡＥＤに三角巾等を配備するのはいかがか。

市長
消防長
担当部長

2 勝　浦　 　敦
（無会派）

１　物価高騰等に対する施策について
　(1) コロナ禍において物価高騰等に直面する生活困窮者等
　　への支援は。
　(2) 新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金（
　　コロナ禍における原油価格・物価高騰対応分）について
　　(ｱ) 活用が可能な事業
　　(ｲ) 当市における検討状況
　　　・地域の実情における現状認識
      ・生活者支援に関する事業
　　　・事業者支援に関する事業

市長
副市長
教育長
担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）

鈴　木　貴美子
（公明党）

1

発言日 ６月２８日（火）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　市長公約実現に向けての思いと施策推進について
　(1) ジェンダー平等の実現を
　　(ｱ) 女性管理職の割合を増やす考えは。
　　(ｲ) 職場の業務改革について
　　　・長時間労働させない業務改革
      ・柔軟な勤務体制
　　　・男性の育児短時間勤務及び育児休暇取得促進
　　(ｳ) 保育・介護等ケア労働者の給与体系見直しは。
　(2) 気候変動に具体的な対策を
　　(ｱ) 環境基本計画に沿った市民・市内事業者への取り組
　　　みは。
　(3) 陸の豊かさを守ることについて
　　(ｱ) 黒浜緑地の保全や活用と、住民の声を反映する考え
　　　は。

市長
副市長
担当部長

２　高齢者や子どもも安心・安全な歩道や施設の整備を
　(1) 市道７号線の歩道整備について
　　(ｱ) 現況と課題
　　(ｲ) 今後の取り組み
　(2) 保健センター床面の整備について
　　(ｱ) 現況と課題
　　(ｲ) 今後の取り組み

市長
副市長
担当部長

１　自販機リサイクルボックスの異物混入低減の取り組みに
　ついて
　(1) 自販機リサイクルボックスへの異物（一般廃棄物）混
　　入問題への認識は。
　(2) 異物混入の責任の帰属についての見解は。
　(3) 異物混入低減への取り組みについて
　　(ｱ) 実態の把握は。
　　(ｲ) 課題は。
　　(ｳ) どのような啓発が可能か。

市長
担当部長

２　尿漏れパットについて
　(1) 市内の男性用個室トイレへのサニタリーボックスの設
　　置状況は。
　(2) 県内自治体の設置状況は。
　(3) 本市における設置の考えは。
　(4) 周知方法は。

市長
担当部長

３　英語教育について
　(1) 小学校での英語教育の現状について
　　(ｱ) 定着度の評価は。
　　(ｲ) 授業の実施における学級担任と専科教員の割合は。
　　(ｳ) 教員の中学の英語免許の保有率は。
　(2) ＡＬＴの現状について
　　(ｱ) 配置・活動状況は。
　　(ｲ) 人員確保の状況は。
　　(ｳ) クレアと民間との費用面での比較検討は。
　　(ｴ) 民間の人材派遣会社活用の考えは。
　　(ｵ) 長期休業中の活動状況は。
　　(ｶ) 各校一斉のオンライン授業の配信は。
　(3) 市内中学生の英語検定試験受験状況は。
　(4) オンラインによる語学研修の考えは。
　(5) 英語検定受験料の助成の考えは。

市長
教育長
担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）

3 榎　本　菜　保
（日本共産党）

4 山　田　孝　夫
（公明党）

発言日 ６月２８日（火）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

5 本　橋　　　稔
（新風会）

１　蓮田市の市道拡幅工事の要望書について
　(1) 現在までの状況について
　　(ｱ) 未実施の要望書は何件あるのか。
　　(ｲ) 現状把握はしているのか。
　　(ｳ) 実施できない理由は何なのか。
　(2) 今後の対策は。

市長
担当部長

発言順序　１番 ～　５番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２８日（火）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　市道1472号線について
　(1) 進捗状況は。
　(2) バス路線延伸は。

市長
担当部長

２　公共下水道事業について
　(1) 江ヶ崎地区の整備は。
　(2) 公共下水道区域拡大についての課題は。

市長
担当部長

３　地下鉄７号線延伸について
　(1) 計画の内容は。
　(2) 市のメリットは。
　(3) 課題は。

市長
担当部長

４　パークアンドライドとサイクルアンドライドについて
　(1) 市内のパークアンドライドは。
　(2) 市内のサイクルアンドライドは。
　　(ｱ) 駅の駐輪場の台数は。
　　(ｲ) バス停に隣接するサイクルスタンドの台数は。
  (3) 先進地事例は。

市長
担当部長

１　公園の利用に関して
　(1) 蓮田市の現状は。
　(2) 利用者からの要望状況は。
　(3) マルシェや市民向けの利用開放は。
　(4) 観光資源としての利用は。
　(5) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

２　SDGs項目ゼロカーボンシティに関して
　(1) 蓮田市の現状は。
　(2) 2030年までの目標値は。
　(3) 公共施設での取り組みは。
　(4) 商工業者との連携は。
　(5) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

３　市内事業者育成に関して
　(1) 蓮田市の現状は。
　(2) 近隣市町との違いは。
　(3) 公共事業入札に関する課題は。
　(4) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

４　コロナ禍後のシティセールスに関して
　(1) 蓮田市の現在のシティセールスの取り組みは。
　(2) 市制50周年での取り組みは。
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

高　橋　健一郎
（無会派）

6

山　田　慎太郎
（はすだ政和会）

7

発言順序　６番 ～１０番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２９日（水）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　県道蓮田鴻巣線歩道整備事業について
　(1) 蓮田市への事務委託の受託内容は。
　(2) 歩道整備の内容は。
　(3) 事業の進捗状況及び完了予定は。

市長
担当部長

２　蓮田駅東口周辺地区地区計画について
　(1) 区域内の区画道路１号及び７号について
　　(ｱ) 整備の進捗状況は。
　　(ｲ) 県道整備との整合性は。
　(2) 地区計画の今後は。

市長
担当部長

１　安心して子育てするための医療・保育体制
　(1) 休日急患診療の現状
　　(ｱ) 実施することの意義
　　(ｲ) 診療機関決定の流れ
　　(ｳ) 利用状況
　　(ｴ) 課題
　(2) 病児・病後児保育の実現に向けた取組み

市長
副市長
担当部長

２　小・中学校の大規模改修
　(1) 黒浜中学校の長寿命化改修を終えての課題
　(2) 蓮田南中学校校舎の改修に向けた取組み
　　(ｱ) 耐力度調査の結果
　　(ｲ) 今後の予定

市長
副市長
教育長
担当部長

３　民生委員・児童委員の活動と地域における福祉課題
　(1) 委員の充足状況
　(2) 民生委員・児童委員協議会活動費等補助金の交付状況
　(3) ヤングケアラーに対する支援体制

市長
副市長
教育長
担当部長

9 関　根　香　織
（はすだ政和会）

8

発言順序　６番 ～　１０番（発言順序は抽せんによる）

中　里　幸　一
（新風会）

発言日 ６月２９日（水）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　降雹の被害について
　(1) 令和4年6月3日の降雹被害の状況について
　　(ｱ) 被害状況及び規模は。
　　(ｲ) 被害の特徴は。
　　(ｳ) 被害に対して、どのような支援を実施するか。
　(2) 農作物への被害について
　　(ｱ) 多目的防災網の設置に関してどのような支援がある
　　　　か。
　　(ｲ) 多目的防災網の設置に対する課題
　　(ｳ) 多目的防災網の設置を推進するためにどのような取
　　　　り組みを実施しているか。
　　(ｴ) 降雹被害にあった農作物について利活用を検討して
　　　　いるか。
　(3) り災証明書について
　　(ｱ) 令和4年6月3日の被害に対してり災証明書の発行状
　　　　況
　　(ｲ) 直近3年間の発行状況及び主な理由は。
　　(ｳ) り災証明書の申請方法と申請先は。
　　(ｴ) り災証明書に関する周知方法は。

市長
担当部長

２　犬猫のマイクロチップ装着等の義務化について
　(1) 市内における迷い犬・迷い猫の現状について
　　(ｱ) 過去3年間の犬・猫の逸走などの相談件数は。
　　(ｲ) 過去3年間の犬・猫の逸走などの解決件数は。
　　(ｳ) 迷い犬・迷い猫に関してどのような対応をしている
　　　　か。
　　(ｴ) マイクロチップ装着済の迷い犬・迷い猫が保護さ
　　　　れた際、市で所有者検索ができるか。
　(2) マイクロチップ装着等の義務化に関して
　　(ｱ) 推進に向けた市の取り組みは。
　　(ｲ) 周知方法
　　(ｳ) マイクロチップ装着の費用の目安は。
　　(ｴ) 市として助成金の実施は予定しているか。

担当部長

３　生理用品に関して
　(1) 生理用品の無償配布について
　　(ｱ) 令和３年度の概要は。
　　(ｲ) 令和３年度の実績は。
　　(ｳ) 令和３年度の課題は。
　　(ｴ) 令和４年度の実施予定は。
　　(ｵ) 配布方法等の見直しはできないか。
　(2) 生理の貧困への対策について
　　(ｱ) 市内小・中学校での生理の貧困に対しての現在の取
　　　　り組みは。
　　(ｲ) 市内小・中学校での生理の貧困に対しての今後の取
　　　　り組みは。

市長
教育長
担当部長

10 豊　嶋　　　遥
（はすだ政和会）

発言順序　６番 ～　１０番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月２９日（水）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　憲法９条の立場にたった平和行政を
　(1) 日本国憲法前文及び９条に対する思いは。
　(2) 平和行政の充実
　　(ｱ) 蓮田市平和都市宣言の普及を。
　　(ｲ) 平和の映画会の映画を多くの市民に。
　　(ｳ) 平和首長会議加盟を生かして。
　　(ｴ) 中野前市長の平和行政継承を。

市長
担当部長

２　降ひょう被害について
　(1) 被害状況の詳細
　(2) 支援策
　(3) 今後の対応

市長
担当部長

３　敬老を祝う事業
　(1) 敬老祝い金贈呈
　　(ｱ) 目的
　　(ｲ) 対象の方の誕生月に贈呈を。

市長
担当部長

４　学校給食の充実
　(1) 物価高騰の影響
　(2) 物価高騰に対する対策
　(3) 子育て支援としての学校給食費無料化

市長
教育長
担当部長

１　介護現場の課題改善を
　(1) 介護現場の実態と課題の認識は。
　(2) 現状について
　　(ｱ) 要介護認定結果の通知後に介護保険サービスを直ぐ
　　　に利用できなかったケース
　　(ｲ) 地域密着型事業所（グループホーム）の人員配置と
　　　監査指導
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

２　地域敬老会について
　(1) 地域敬老会が中止になった経緯は。
　(2) 市民の声は。
　(3) 今後の取り組みは。

市長
担当部長

１　広報はすだ等の全戸配布について
　(1) シルバー人材センターの配布状況は。
  (2) 市民からの反応は。
  (3) 市における本事業の評価と広報誌の在り方は。

市長
担当部長

２　学校給食における食材費の高騰について
　(1) 給食に係る費用分担は。
  (2) 給食への影響は。
  (3) 食材費高騰への対応は。

市長
教育長
担当部長

３　コロナワクチン４回目の接種に向けて
　(1) ３回目までの接種の状況は。
  (2) ４回目の接種に向けた市の取組みは。

市長
担当部長

発言順序　１１番 ～１５番（発言順序は抽せんによる）

11 栗　原　　　勇
（日本共産党）

12 深　田　康　孝
（日本共産党）

13 秦　　　邦　雄
（無会派）

発言日 ６月３０日（木）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

14 近　藤　純　枝
（はすだ政和会）

１　市民目線の防災について
　(1) 防災倉庫の管理体制について
　　(ｱ) 市内における設置台数
　　(ｲ) 鍵の管理は。
　　(ｳ) 使用時の流れは。
　(2) 自主防災補助金の用途として備蓄食料費に使えないか。
　(3) 住民拠点SS（サービスステーション）について
　　(ｱ) 市内３カ所の設定理由は。
　　(ｲ) 市民への周知方法は。
　　(ｳ) 災害時のSSの稼働体制は。
　(4) 防災無線に代わる災害時の周知方法は。

市長
担当部長

２　ウクライナ避難民への蓮田市の対応について
　(1) 現状は。

市長
担当部長

３　通学路について
　(1) 安全な通学路整備について
　　(ｱ) 蓮田南小学校区の現状は。
　　(ｲ) 黒浜小学校区の現状は。
　　(ｳ) 蓮田北小学校区の現状は。
　　(ｴ) 西城沼公園内の園路を通学路としていつから使用出来
       るのか。
　(2) 学校応援団の活動のひとつである児童の登下校時の見守
       りについて
　　(ｱ) 現状は。
　　(ｲ) 問題点は。

市長
教育長
担当部長

４　中学校の運動部活動の地域移行について
　(1) 現時点での方向性について
　　(ｱ) 学校との調整は。
　　(ｲ) 保護者への周知は。
　　(ｳ) 生徒本位の地域移行の考えは。
　　(ｴ) 地域移行に対する予算措置は。
　　(ｵ) 指導者の確保は。
　　(ｶ) 地域移行に対する課題及び期待することは。

市長
教育長
担当部長

５　公共交通について
　(1) 路線バス網の現状は。
　(2) 蓮田駅から白岡駅への新設予定路線に関する市の認識
      は。
　(3) 公共交通に関する市長の考えは。

市長
担当部長

６　社会福祉協議会の市役所敷地内への移設について
　(1) 中野前市長からの引継ぎは行われたか。
　(2) 市長の考えは。

市長
担当部長

発言順序　１１番 ～　１５番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月３０（木）
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令和４年６月 蓮田市議会定例会 市政に対する一般質問

発言
順序

発　 言 　者
（所属会派）

質 問 項 目 と 要 旨
答 弁 を
求める者

１　道路整備について
　(1) 市道１５号線の舗装修繕について
　　(ｱ) 駒崎地内の現地調査の状況は。
　　(ｲ) 上記の今後の対策は。
　(2) 市道３５５号線の道路改良について
　　(ｱ) 地権者に対する説明内容は。
　　(ｲ) 今後の方向性は。

市長
担当部長

２　立地適正化計画について
　(1) コンパクトシティについて
　　(ｱ) なぜ必要か。
　　(ｲ) 居住誘導区域内の人口、世帯数は。
　　(ｳ) 地域にもたらす影響は。
　　(ｴ) メリット、デメリットは。
　　(ｵ) 実施事例は。

市長
担当部長

15 木佐木　照　男
（新風会）

発言順序　１１番 ～　１５番（発言順序は抽せんによる）発言日 ６月３０日（木）
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